

令和6年度 学校だより2月号	流山市立市野谷小学校 〒270-0137 流山市市野谷 283 番地 Tel 04-7158-2770 電話対応時間 7:30~17:30 <a href="https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/">https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/</a>
◆ 市野谷だより ◆ 学校と家庭、地域をつなぐ 市野谷だより	
発行日 令和7年2月3日	本校 web ページ QR

## みんなでチャレンジ

3学期の始業式にて、子どもたちに3学期に頑張ってほしいことを2つ話しました。

1つ目は、「次の学年に上がる準備をしましょう。」次の学年に上がるとは、自分でできることを増やしていくこと、1年生は2年生に。2年生は3年生に。そして、6年生は中学生に。どんな自分になりたいかなりたいかを考え、今から目指してほしいと話しました。

そして、2つ目は、「みんなで縄跳びを楽しみましょう。」と伝え、縄跳びを見せました。子どもたちは、「校長先生、縄跳びできるの？」との声があがり、実際に二重跳びをしてみせると子どもたちから驚きと拍手が沸き起こりました。そして、次の日から縄跳びを自分で持ってきて練習する子どもたちが増えingきました。

よし、自分もやってみようという気持ちが大切です。自分で決めて、自分で運動を楽しむ。これは、「スポーツフェスティバル」同様、進んで楽しく運動に取り組む力として本校で大切にしていることです。また、子どもたちが生涯にわたり、スポーツに取り組む基礎としても大切と考えています。

縄跳び運動は、子どもたちにとってたくさんの良さがあります。

体力がつくのはもちろん、体幹も強くなり姿勢もよくなります。またバランス感覚や筋肉の上手な使い方を体で覚えることで、水泳や球技、陸上競技などあらゆるスポーツをするうえで筋肉をバランスよく鍛えることができるなど様々なスポーツに必要な基礎的な力を養います。

本校では、子どもたちが進んで楽しく縄跳び運動に取り組めるよう「市野谷小 縄跳びカード」を作成しました。また、体育の授業では、曲に合わせて跳ぶリズム縄跳びや長縄を取り入れたり、3年生は、官民連携教育として「縄跳び名人」を学校に招くことを企画するなど、先生方も子どもたちのやる気をサポートしています。

今日も、市野谷小の校庭では、たくさんの子どもたちが笑顔で縄跳び運動を楽しんでいます。

校長 松山 秀行

## 6年生を送る会の練習

2月27日(木)の6年生を送る会の練習の様子を、保護者の方々に見学していただけるようにしました。

お時間のある方はご覧ください。

【場所】体育館

【発表時間】 2月27日(木)

9:30~ 4年生	9:50~ 2年生	10:10~ 3年生
10:35~ 1年生	10:55~ 5年生	11:15~ 6年生

【注意事項】

1. 体育館の入口より入場をお願いします。その際入校証をお見せください。
2. 入り口付近に固まらないよう、体育館後方、壁に沿ってご参観下さい。
3. 動画や写真の撮影、音声の録音はご遠慮ください。
4. 各学年持ち時間を20分間とし、10分程度の本番同様の練習の後、退場となります。

児童の移動時に保護者の方々の出入りも可能です。